
「市民と議会の意見交換会」（平成３０年４月２７日開催）　アンケート集計

◆アンケート集約数 ２８ 件

○お住まい ○年　齢

合計 ルネ 合計 ルネ

中島町 0 １０代 0

上水新町 2 2 ２０代 1 1

たかの台 1 1 ３０代 1 1

小川町 4 4 ４０代 5 5

栄町 0 ５０代 3 3

小川西町 3 3 ６０代 11 11

小川東町 1 1 ７０代 6 6

上水本町 0 1 1

上水南町 0 ○参加回数

喜平町 0 初めて 15 15

津田町 1 1 ２～３回 6 6

学園西町 0 ４回以上 5 5

学園東町 2 2 未記入 2 2

仲町 1 1

美園町 1 1

回田町 0

御幸町 0

鈴木町 2 2

天神町 0

大沼町 3 3

1 1

花小金井 3 3

市外 2 2

未記入 1 1

１．本日の意見交換会の情報を何で知りましたか（複数回答）

合計

市報 14

議会報 1

ホームページ 6

駅頭等での呼びかけ 0

チラシ 14

【手にした場所】 (内訳)

　・公共施設 3

　・自治会回覧 3

　・自宅ポスト 0

　・駅頭等での手渡し 0

　・その他 5

　・未記入 3

ポスター 2

0

知人に誘われて 2

その他 1

８０歳以上

質問項目

14 0 0

2

3

内訳　ルネこだいら　　　　１９時００分～２１時００分　参加者　３９人　　２８件

属　性

花小金井南町

ルネ

3

14

1

6

0

3

政党、議員のホームページ等

5

2

1

1



2.意見交換会を開催する会場について希望があれば教えてください。

合計 ルネ

9 9

13 13

6 6

5 5

0

３．参加にあたりご都合のよい曜日と時間を教えてください

曜　日
合計 ルネ

平日午前 0

　　午後 1 1

　　夜間 10 10

土曜午前 1 1

　　午後 6 6

　　夜間 7 7

日曜午前 1 1

　　午後 6 6

　　夜間 6 6

祝日午前 0

　　午後 1 1

　　夜間 1 1

4.本日の意見交換会開催の曜日についてはどうでしたか

合計 ルネ

20 20

4 4

5.本日の意見交換会開催の時間帯についてはどうでしたか

合計 ルネ

19 19

5 5

６．本日の意見交換会の内容について

合計 7 内訳： ルネ 7

合計 12 内訳： ルネ 12

合計 4 内訳： ルネ 4

良かった

自宅の近く

その他

別の時間帯のほうがよい

駅の近く

駐車場のあるところ

どこでもよい

・いろんな公共施設でやって欲しい。

良かった

別の曜日のほうがよい

【意見等】
・意見をまとめる、もっと工夫が欲しい。
・胎内堀工事のために用水路の流水を止めないで欲しい。
・参加市民の方と話ができて良かった。報告の中で３月定例会のことを議員から説明されたが、政策提言についても紹介したほうが
良い。（ファイルはテーブルにありましたが。）
・ルネは初めてだが便利だと思った。

良かった

【意見等】
・いろいろな方の話が聞けて良かったです。
・どこのグループも同じ意見が出ていたので実現に向けて努力して欲しいと思います。
・自転車でどこでも行ける、公民館でいろいろイベント。課題は子育てしやすく、ショッピングできる場を増やして、人に優しい、障がい
のある人に優しい。
・初めての参加でしたが、日頃はあまり考えていない事項を改めて考える機会になり、より暮らしやすい小平市のために今後も参加し
て皆様の意見を伺いたいと思っている。

おおむね良かった

【意見等】
・サンダルで出かけられる、家の近くの公民館、地域センターでもやって欲しい。
・初めて参加した。小平の魅力アップ？雰囲気にも慣れたので伝えられると思います。防災女性の会をしただけでした。
・初めての参加ですがいろいろな意見が言えて良かった。
・様々な地域の人の住んでいる感覚の差がよく見えて良かったとともに再認識した。

要望や意見がある
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７．今後の意見交換会への参加について

合計 13 内訳： ルネ 13

合計 11 内訳： ルネ 11

合計 0 内訳： ルネ 0

その他ご意見

ぜひ参加したい

【意見等】
・話したいことはまだまだ山ほどある。
・参加者の数からすると１グループの人数をもっと少なくしたほうが良い。発言できる人数が限られる。手話通訳等があったのはとても
良い。
・今後も是非続けて下さい。
・公民館等にチラシ、ポスターを配布する時期が遅い。ＰＲ不足。
・声を上げる重要性を感じます。
・自分の意見が他の人とかぶっていた。
・この交換会で出されて意見が、どの様に生かされて行くのか結果を見たい。
・議員の方がこんなにいらっしゃるとは知りませんでした。
・対話でしか現場の声でしか分かりませんので。

・「意見交換会」の報告書が欲しい。
・２時間が参加者にとって長いのでは？と思いましたが皆さん集中されていた。
・「特に目玉がない」というのは尾張旭市でも同じです。シビックプライドをどう植えつけるかについて市内の社会資源を洗い出すのも
良いのでは。
・小平市について勉強する会があっても良いと思いました。子ども向け漫画。身体を動かせるスポーツセンターはもっとあって良い。
・用水のＰＲ、たから道のＰＲ等をする目的で、これをテーマとした写真展や市報などを使って広く、アピールして欲しいと思います。
・災害時の対策、交通機関の充実。
・時間が足らない。
・「若者、よそ者など」の視点が大切。小平市の魅力は小平市民ではなく、外郭の人間の評価によって発見すべし。
・本日はとても良い議論ができまして誠にありがとうございます。なかなかすぐに実施できないと思いますが、市からの努力も大変素晴
らしいと思いました。また、登校班も朝にありましたらなおさら素晴らしいです。こころよく聞いて頂き感謝申し上げます。
・オープンデータを進めて下さい。個人情報を含んでも契約すればできます。（障がい者と災害時の支援者などの名簿）
・市議会で資料をスクリーンにうつすようにして欲しい。（手で持っていても見えない。）
・行政は基本的に申請主義であるため、支援を受けられるのも、このような場で提言できるのも、そういったスキルのある人になりま
す。しかし、それが出来ない人も多く、そういった人を少しでも減らすべく、行政情報へのアクセスを向上される努力が今まで以上に
必要と考えます。
・議会報告会は議会基本条例に年２回以上と定められているので定例会ごとに、様々な地域や時間（曜日も含む）で開催して欲し
い。議員の方と話ができるし、普段出会わない市民と意見交換ができるから。
・市議会を傍聴することがあり、少しづつ傍聴環境が良くなってきていますが、一般質問の時に議員の持ち時間を示すスクリーンを
もっと活用したらどうか。議案の内容は手元にてファイル資料を見ることができますが、ファイルの数も限られているので、スクリーン表
示できたら理解しやすくなるので検討して下さい。
・東村山では議会の見学の呼びかけがある。

できれば参加したい

【意見等】
・いろいろ知りたい。
・暮らしやすい小平になるためには皆様のお考えを伺いたい。
・いろいろな意見が聞ける。
・情報沢山欲しい。
・予定があえば。

参加しない
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